VI. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución de la Junta de Compras De-legada en el Cuartel General del Ejército por la que se anuncia concurso urgente para la adquisición de 232 carrozados carga general laterales abatibles sobre autobastidores «Pegaso tibles sobre autobastidores «Possos». Expediente INV.81/84-V-112.

Esta Junta de Compras, sita en el pa-seo de Moret, número 3-B, de Madrid, anuncia la celebración de un concurso público urgente para la adquisición de 232 carrozados carga general laterales abatibles sobre autobastidores «Pegaso 3055», por límite total de 108.652.096 peretes setas.

pliegos de bases (prescripciones técnicas y cláusulas administrativas par-ticulares) se encuentran a disposición de los licitadores en la Secretaría de esta Junta, todos los días hábiles, desde las nueve treinta a las trece horas.

Los licitadores deberán unir a sus pro-posiciones económicas, flanza suficiente por un importe del 2 por 100 del precio limite estanblecido para cada uo de los artículos, a disposición del Presidente de la Junta. Caso de presentar aval, deberá formalizarse con arreglo al modelo ofi-cial establecido, publicado en el «Bole-tín Oficial del Estado» de 18 de mayo

de 1968, número 120.

Las proposiciones se harán por duplicado y se ajustarán al modelo oficial que do y se ajustarán al modelo oficial que figura en la Orden de 18 de noviembre de 1969 (*Diario Oficial» número 264) e irán acompañadas de la documentación exigida en dos sobres lacrados y firmados, que se denominarán: Número 1, *Documentación general» y número 2, *Proposición económica», que serán presentados simultáneamente en la Secretaría de esta Junta, sita en el domicilio mencionado, antes de las once treinte horas

cionado, antes de las once treinta horas del día 17 de octubre próximo.

El acto de licitación tendrá lugar en el salón de reuniones de esta Junta a las doce treinta horas del día 18 del mismo mes.

El importe de los anuncios será satis-fecho a prorrateo entre los adjudica-

Madrid, 28 de septiembre de 1984.—El Presidente, Florentino Pradillo Lozano.—

Resolución de la Junta de Compras De-legada en el Cuartel General del Ejér-cito por la que se anuncia concurso urgente para la adquisición de 42 gru-pos electrógenos de 15 KVA con acce-sorios y repuestos. Expediente INV-79/ 84-1-111

Esta Junta de Compras, sita en el paseo de Moret, número 3-B, de Madrid, anuncia la celebración de un concurso público urgente para la adquisición de 42 grupos electrógenos de 15 KVA con accesorios y repuestos, por un importe total

de 80.850.000 pesetas.

Los pliegos de bases (prescripciones técnicas y cláusulas administrativas particulares) se encuentran a disposición de los licitadores en la Secretaria de esta

Junta, todos los días hábiles, desde las

nueve treinta a trece horas.

Los licitadores deberán unir a sus pro-Los licitadores deberan unir a sus pro-posiciones económicas, fianza suficiente por un importe del 2 por 100 del precio límite establecido para cada uno de los artículos, a disposición del Presidente de la Junta. Caso de presentar aval, deberá formalizarse con arreglo al modelo ofi-cial establecido, publicado en al abolacial establecido, publicado en el «Bole-tín Oficial del Estado» de 18 de mayo de 1968 número 120.

Las proposiciones se harán por duplicado y se justarán al modelo oficial que figura en la Orden de 18 de noviembre de 1969 («Diario Oficial» úmero 284) e irán acompañadas de la documentación exigida en dos sobres lacrados y firmados, que se denominarán: Número 1, «Dodos, que se denominarán: Número 1, «Do-cumentación general» y número 2, «Pro-posición económica», que serán presen-tados simultáneamente en la Secretaría de esta Junta, sita en el domicilio men-cionado, antes de las once horas del día 17 de octubre próximo. El acto de licitación tendrá lugar en el selón de reuniones de esta Junta a las

salón de reuniones de esta Junta a las doce horas del día 18 del mismo mes.

El importe de los anuncios será satisfecho a prorroteo entre los adjudicata-

Madrid, 28 de septiembre de 1984.—El Presidente, Florentino Pradillo Lozano.— 8.245-A.

Resolución de la Junta de Compras De-legada en el Cuartel General del Ejérci-to del Aire por la que se anuncia concurso público urgente para el «Suministro de repuestos para radar meteoroló-gico RT-131A, que montan los aviones T.12».

Se anuncia concurso público urgente para el «Suministro de repuestos para radar meteorológico RT-131A que montan los aviones T.12-, por un importe límite de 11.569.250 pesetas, correspondiente al expediente número 43.214 del Mando de Material y 59/84 de esta Junta.

Plazo de entrega: Antes del 31 de diciembre de 1984.

Los pliegos de prescripciones técnicas, de cláusulas administrativas particulares y modelo de proposición están de mani-fiesto en la Secretaría de esta Junta, sita en el Ministerio de Defensa (Cuartel Ge-neral del Ejército del Aire), plaza Mon-

Las proposiciones irán acompañadas de la documentación exigida en dos sobres, cerrados, lacrados y firmados, uno contentendo exclusivamente la proposición económica en duplicado ejemplar y en el otro el resto de la documentación. Se entregarán en mano en la Secretaria de esta Junta, de nueve a doce horas de los días laborables desde el siguiente a la publicación de este anuncio hasta el día 15 de octubre de 1984.

El acto público de apertura de las pro-posiciones admitidas a licitación se veri-ficará el día 17 de octubre de 1984, a las diez treinta horas, en la sala de sesiones de esta Junta de Compras. Los concursantes deberán constituir, a

disposición del excelentísimo señor Gene-

ral Presidente de dicha Junta la fianza reglamentaria del 2 por 100 del precio li-

mite. El importe de los anuncios será a car-

go del adjudicatario.

Madrid, 27 de septiembre de 1984.—El
Teniente Coronel Secretario, Carlos Ramirez Isasi.—15.586-C.

Resolución de la Junta Regional de Contratación de la Séptima Región Militar por la que se anuncia concurso para adquirir cebada para los Establecimien-tos de Intendencia de la Región, durante el segundo semestre de 1984 adicional, más repuestos ordenados. Expediente número 8/84.

Concurso para adquirir cebada para los Establecimientos de Intendencia de la Región, durante el segundo semestre de 1984

gión, durante el segundo semestre de 1984 adicional, más respuestos ordenados, siendo el importe total de 3.593.880 pesetas. Valladolid, hasta un importe total de 1.090.620 pesetas; León, hasta 1.425.930 pesetas; Oviedo, hasta 50.850 pesetas; Segovia, hasta 244.530 pesetas; Cordovilla la Real (Palencia), hasta 731.010 pesetas, y Salamanca, hasta 50.940 pesetas. Hasta las doce horas del día 5 de noviembro de 1984 se admiten ofertas en

viembre de 1984 se admiten ofertas en la Secretaría de esta Junta, sita en la calle del León, número 11, celebrándose el acto a las once treinta horas del día 6 de igual mes.

Las proposiciones económicas, en tres ejemplares y documentación ajustada al pliego de bases, se presentarán en dos sobres cerrados y lacrados, firmados por el licitador y haciendo constar su conte-nido. Sobre número 1, documentación ge-

nido: Sobre número 1, documentación general; número 2, proposición económica. Fianza provisional, el 2 por 100 sobre el precio de oferta.

Los pliegos de bases se hallan a disposición del público en la Secretaría de esta Junta todos los días habiles de diez a trece horas. Las ofertas pueden enviarse por correo y el importe de este anuncio será por cuenta de los adjudicatarios. Valladolid, 14 de septiembre de 1984.—El General Presidente.—7.819-A.

MINISTERIO DEL INTERIOR

Resolución de la Dirección de la Segu-ridad del Estado anunciando subasta de las obras de acondicionamiento y re-forma de la Comisaria de Policia de San Juan de Aznalfarache (Sevilla).

Primero.—Hasta las doce horas del día en que se cumplan los veinte hábiles, contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», se admitirán proposiciones para esta subasta en la División de Gestión Económica e Infraestructura (calle Rey Francisco, 21, de Madrid).

Segundo.—El presupuesto de contrata asciende a veintisiete millones cuatrocientas cuarenta y cuatro mil cuatrocientas

asciente a ventación mil cuatrocientas tas cuarenta y cuatro mil cuatrocientas setenta y cinco (27.444.475) pesetas y la fianza provisional a quinientas cuarenta

ocho mil ochocientas ochenta y nueve

(548.889) pesetas.
Tercero.—El proyecto con la documenrecero.—El proyecto con la documen-tación reglamentaria estará de manifiesto en la propia División de Gestión Económi-ca e Infraestructura y en la Jefatura Su-perior de Policía de Sevilla los días y horas hábiles del plazo establecido. Cuarto.—La documentación a presentar

se distribuirá en la forma que establece la cláusula sexta del pliego de condiciones administrativas y económicas en dos so-bres cerrados y lacrados, cuya distribu-ción se atendrá a lo que el propio pre-

cepto establece.

La clasificación exigida es: Categoría del contrato •D», grupo •C», subgrupos 1,

2, 3 y 4. Quinto.—Dentro de los cuatro días há biles siguientes a la fecha del término de la presentación de ofertas, la Mesa de Contratación calificará previamente los documentos presentados y, en su caso, dará un plazo improrrogable de tres días para subsanar el error u omisión pade-

La apertura de las proposiciones admitidas se efectuará a las doce horas del octavo día siguiente laborable de la conclusión del plazo de presentación, en sesión pública ante la Mesa de contrata-

ción de este Centro directivo, salón Canalejas, Puerta del Sol, 7, de Madrid. Sexto.—Todos los gastos que origine esta subasta serán de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 11 de septiembre de 1984.—El Director, Julián San Cristóbal Iguarán.— 8 244-A

Resolución de la Dirección General de Tráfico por la que se convoca concurso público para la adquisición de diverso materiai fotográfico con destino a la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil.

La Dirección General de Tráfico convoca concurso público para la adquisición del siguiente material:

Grupo 1.º: Un mínimo de 1.700 cajas de película en blanco y negro, por un precio máximo de dos millones ochocientas noventa mil (2.890.000) pesetas.

Grupo 2º: Papel blanco y negro y revelador, por un precio que no podrá exceder de dos millones novecientas cincuenta y una mil (2.951.000) pesetas.

El importe total de la adquisición no podrá superar los cinco millones ocho-cientas cuarenta y una mil (5.841.000) pesetas.

La convocatoria de este concurso pú-blico y su posterior desarrollo se hace con sujeción al pliego de cláusulas ad-ministrativas aprobado por la Asesoría Juridica del Ministerio del Interior.

El material que se pretende adquirir se concreta en el pliego de características técnicas del mismo, que se halla de manifiesto en la Sección de Administración de la Dirección General (Josefa Valcárcal 28 Madrid 27) cárcel, 28. Madrid-27).

La presentación de proposiciones se hará en la citada Sección hasta las trece horas del día en que se cumplan veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente convocatoria de concurso en el «Boletin Oficial del Estado».

La apertura de pliegos que contengan La apertura de pilegos que contengan las ofertas económicas tendrá lugar a las doce horas, en la sala de Juntas de la Subdirección General de Servicios de la Dirección General de Tráfico, el décimo día hábil siguiente a aquel en que termine la presentación de proposiciones, que de coincidir en sábado se trasladará al siguiente día hábil.

Los concursantes deberán constituir, fin de tomar parte en el referido con-curso, una fianza del 2 por 100 del im-porte total del grupo o grupos a los que concurran.

Las personas y entidades que deseen omar parte en este concurso deberán presentar sus proposiciones conforme las indicaciones y modelo que a tal fin se detallan en el pliego de condiciones, por las que se regirá el concurso. Serán de cuenta del adjudicatario los

gastos de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 29 de agosto de 1964.—El Director general, José Luis Martín Palacín.—7.770-A.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución de la Dirección General de Carreteras por la que se anuncia la licitación por concurso de asistencia técnica. Expediente: 218.317/84 GT. Clave: AGT-274. Provincia: Valencia.

La Dirección General de Carreteras convoca el siguiente concurso:

Objeto: Elaboración del proyecto de trazado «Autovía de circunvalación de Va-lecia, penetración Ceste», incluso estudio informativo y realización de sondeos. Presupuesto indicativo: 15.000.000 de pe-

Fianza provisional: 300.000 pesetas.

Entrega final: Nueve meses. Plan General Carreteras: 1984.

2. Documentos de interés para los ti-citadores: Los pliegos de cláusulas admi-nistrativas particulares y de referencias técnicas estarán a disposición de los concursantes, para su examen, en el Gabi-nete Técnico de esta Dirección General, durante el plazo de presentación de pro-posiciones, todos los días laborables du-

rante las horas hábiles de oficina.

3. Modelo de proposición: Proposición económica formulada estrictamente conforme al nodelo que se adjunta en el anejo del pliego de cláusulas administra-

tivas particulares.

4. Presentación de proposiciones: Las proposiciones habrán de ser entregadas en mano en la oficina receptora de plie-gos de la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo y no se admitirán las proposiciones

depositadas en Correos.

Plazo de presentación: Ultimo día, 29 de octubre de 1984, hasta las once horas.

5. Apertura de proposiciones: La aper-

tura de proposiciones se verificara por la Mesa de Contratación de la Dirección General de Carreteras del Ministerio de

Obras Públicas y Urbanismo.

Hora y fecha: A las diez horas del día 6 de noviembre de 1984.

-6. Documentos que deben aportar los licitadores: Los que figuren en el pliego de cláusulas administrativas particulares según las circunstancias de cada licitador, según las circunstancias de cada licitador, significándose que deberá acompañarse en la documentación general (sobre número 1) certificación expedida por las Empresas y Sociedades a la que se refiere la Ley 25/1983, de 26 de diciembre, sobre incompatibilidades de altos cargos, que se expecifica on la cláusula edicional del expensión de la compatibilidades de altos cargos, que se expecifica on la cláusula edicional del expensión de la compatibilidades de altos cargos, que se especifica en la clausula adicional del expresado pliego.

Madrid, 28 de septiembre de 1984.—El Director general, P. D. (Resolución de 22 de enero de 1979), Pedro García Ortega, Secretario general.—8.210-A.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Resolución del Instituto Nacional de Empleo por la que se convoca acto público de apertura de proposiciones presentadas por «Tektronix Escañola, S. A.».

La Dirección General del Instituto Nacional de Empleo ha acordado, por Resolución de 1 de septiembre, la admisión de la Empresa «Tektronix Española, So-ciedad Anónima», al concurso público número 10,84, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 121, de 21 de mayo de 1984.

Para general conocimiento de los licitadores interesados, se anuncia que a las diez horas del día 16 de octubre de 1984 se procederá a la apertura pública de la oferta presentada por la citada Empresa a los lotes números 30 y 30-A del men-

cionado concurso público.

Madrid, 14 de septiembre de 1984.—El Director general, Pedro Montero Lebrero.—8.249-A.

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

Resolución del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras de «Acondicionamiento de la red de caminos y colectores en B cedillas (Avila)». Expediente: 34.842.

Subasta: Se anuncia subasta para la contratación de las obras arriba citadas. Presupuesto de contrata: 38.190.640 pe-

Plazo de ejecución, Diez meses, contados desde el día siguiente a la firma del acta de comprobación del replanteo.

Examen de documentación: En la Di-rección de Obras y Mejoras Territoriales (Velázquez, 147) y en la Jefatura Provin-cial de Murcia (Gran Vía José Anto-nio, 42).

Garantia provisional: Dispensada según Real Decreto 1883/1979, de 1 de junio. Clasificación del contratista: Grupo G.

subgrupo 6, categoría D).

Proposición económica: Se ajustará al modelo que figura en el pliego de cláusulas administrativas particulares, reintegrada con 25 pesetas.

Plazo de presentación de pliegos. proposiciones se presentarán antes de las doce horas del día 16 de noviembre del corriente año en el Registro General de las Oficinas Centrales (paseo de la Castellana, 112) o en la Jefatura Provincial de Murcia (Gran Vía José Antonio, 42), a edimitiándos las presentadas por Cono admitiéndose las presentadas por co-

Apertura de plicgos: Tendrá lugar en la Dirección de Obras y Mejoras Territoriales (Velázquez, 147) a las diez horas del día 4 de diciembre de 1984.

Documentos exigidos: Los indicados en el apartado B de la cláusula 4.º del pliego de dicusulas de del pliego de dicusulas de del pliego.

de clausulas administrativas particulares y el documento de calificación empresa-rial en los términos previstos en la clau-sula adicional del mismo.

Madrid, 17 de septiembre de 1984.—El Presidente, P D. (Resolución de 20 de noviembre de 1980), el Director de Obras y Mejoras Territoriales, Fernando Gómez Jover.—7.876-A.

MINISTERIO DE TRANSPORTES, TURISMO Y COMUNICACIONES

Resolución de Aeropuertos Nacionales por la que se anuncia concurso-subasta pa-ra contratar las obras de «Instalación del Centro de Cálculo en el nuevo edificio de Arturo Soria, número 109». (Expediente número 621/84.

Se convoca concurso-subasta para contratar las obras del proyecto «Instalación del Centro de Cálculo en el nuevo edificio de Arturio Soria, número 109». Precio limite: 81.225.239 pesetas. Fianza provisional: 1.624.505 pesetas.

Los pliegos de cláusulas administrativas particulares, modelo de proposición y condiciones técnicas se encuentran a disposición de los interesados en la Secretaria de Junta de Compras, sita en la avenida de América, número 25, planta tercera, puerta 3-D, todos los días y ho-ras hábiles de oficina.

Las proposiciones serán entregadas, en mano, en la citada Secretaría de Junta de Compras, hasta las trece treinta horas del día 22 de octubre. Se presentarán en tres sobres, cerrados y lacrados, y en la forma que se indica en los pliegos, haciendo constar en ellos el nombre del li-

La Mesa de Contratación para proceder a la apertura de las proposiciones se reu-nirá en la Sala de Juntas de la Dirección General de Aviación Civil el día 24 de octubre, a las once horas.

Los anuncios serán por cuenta del ad-

iudicatario.

Madrid, 26 de septiembre de 1984.—El Director general, P. D. (Resolución de 21 de junio de 1983), el Subdirector general Económico-Financiero, Tomás Gómez Ortiz.—15.585-C.

MINISTERIO DE CULTURA

Resolución de la Mesa de Contratación por la que se anuncia concurso para el suministro de 13 bibliobuses con destino a los Servicios Bibliotecarios de

La Mesa de Contratación del Ministerio de Cultura convoca concurso con arreglo a las siguientes bases:

1.ª El objeto del concurso es el suministro de 13 bibliobuses con destino a los Servicios Bibliotecarios de Madrid, de acuerdo con el presupuesto y pliego de clausulas administrativas y de presde clausitas administrativas y de pres-cripciones técnicas del mismo, por un importe total de 98.100.000 pesetas. 2.º El plazo de la entrega del sumi-nistro será antes del 31 de diciembre

de 1984. 3.ª El presupuesto, pliego de cláusu-las administrativas y de prescripciones técnicas estarán de manifiesto en la Secretaria de la Mesa de Contratación (plaza del Rey, 1 tercera planta), de nueve a catorce y de dieciséis a dieciocho horas, todos los días laborables, durante el

ras, todos los dias laboracies, durante el plazo de presentación de proposiciones.

4.ª Los licitadores deberán presentar una fianza provisional del 2 por 100 del presupuesto total del contrato, equivalente a 1.962.000 pesetas, constituida en la forma que establece el artículo 340 del Reglamento de Contratación, a disposición del Presidente de la Mesa de Contratación del Ministerio de Cultura.

5.ª Las proposiciones, debidamente reintegradas, se ajustarán al modelo que figura como anexo al pliego de cláusu-

las administrativas.

6.ª Las proposiciones se entregarán en mano en el Registro General del Minis-terio de Cultura, de nueve a catorce y de dieciséis a dieciocho horas, todos los días laborables, excepto sábados, que fi-nalizará a las catorce horas, durante el plezo de presentación de ofertas, que terminará el vigésimo día hábil, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Oficial del Estado.

7.ª El acto de apertura de proposiciones económicas tendrá lugar en la sala de reuniones, sita en la planta segunda del Ministerio, a las nueve horas del segundo dia hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación de ofer-

tas, en el caso de que este día fuese sá-bado, la apertura se trasladará al siguiente día hábil.

8.ª Los licitadores deberán presentar, con la proposición, los documentos que se solicitan en el pliego de cláusulas administrativas, y en la forma por éste pre-

vista. 9.ª El pago de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 28 de septiembre de 1984.—El Presidente, Emilio Fernández Fernández.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución del Ayuntamiento de (Asturias) por la que se anuncia su-basta pública para contratar obras de la segunda fase del Mercado de Ganados de Cabañaquinta.

1.º El Avuntamiento de Aller (Asturias) convoca subasta pública para contratar obras de la segunda fase del Mercado de Ganados de Cabañaquinta.
2.º Tipo de licitación: 10.100.215 pese-

tas.

3.º Garantía provisional: 186.002 pesetas. Definitiva del 4 por 100 del precio.
4.º Plazo de ejecución: Ocho meses.
5.º Modelo de proposición y demás

condiciones: Iguales a los de la subasta de la primera fase, en anuncios publi-cados en el «Boletín Oficial del Estado»

de 21 de abril de 1984 y de la provincia de 3 de mayo de 1984.

6.º Presentación de proposiciones: Hasta el décimo día hábil siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Bole-tín Oficial del Estado» y de la provincia (a partir del último que aparezca publicado). Apertura de plicas al día siguiente hábil, a las doce horas.

7.º Durante los ocho primeros días de dicho plazo, podrán formularse reclamaciones contra el pliego de condiciones, aprobado por el Pleno el 13 de sep-

tiembre de 1984. 8.º El expediente, proyecto y pliegos de condiciones están de manifiesto en la Secretaría General del Ayuntamiento, pu-diendo examinarse durante el plazo de presentación de proposiciones. El resto de las condiciones figura en dichos provecto y pliegos.

Aller, 13 de septiembre de 1984.—El Alcalde.—7.821-A.

Resolución del Ayuntamiento de Benasque (Huesca) por la que se anuncia concurso para la adjudicación de obras de instalaciones eléctricas de cabinas blidadas de M. T., línea aérea-subte-rránea e instalaciones interiores de B. T. a realizar en la centro de La Ruda y redacción del proyecto opor-

En virtud de acuerdo municipal de 13 de septiembre de 1984, se convoca concurso para la adjudicación de obras de instalaciones eléctricas de cabinas blindadas de M. T., línea aérea-subterranea e instalaciones interiores de B. T. a realizar en la central de La Ruda B. T. a realizar en la central de La Ruda y redacción del proyecto oportuno. Todo ello de acuerdo a los pliegos de condiciones aprobados al efecto y que obran en la Secretaría de este Ayuntamiento a disposición de los posibles interesados

Las proposiciones se presentarán hasta las catorce horas del vigésimo día hábil contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Bole-tín Oficial del Estado».

Tipo de licitación: 9.106.000 pesetas. Garantía provisional: 343.190 pesetas.

Apertura de pliegos: El dia siguiente hábil del último fijado para la presentación de proposiciones, a las catorce horas.

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, con documento nacional de identidad, expedido el, en, en nombre propio o en representación de, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar toma parte en el concurso para la adjudicación de obras de instalaciones eléctricas a realizar en la central de La Ruda y redacción del proyecto oportuno, convocado por el Ayuntamiento de Benasque y anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha número, a cuyos efectos hace constar:

Que declara bajo su responsabilidad no hallarse incurso en ninguna de las causas de incompatibilidad o incapacidad previstas en los artículos 4 y 5 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Que ofrece el precio de pesetas que significa una baja de pesetas sobre el tipo de licitación.

Que acompaña documento acreditativo de constitución de la garantía provi-

(Lugar, fecha y firma del licitador,)

Benasque, 17 de septiembre de 1984.— El Alcalde.—7.881-A.

Resolución del Ayuntamiento de Bilbao por la que se anuncia concurso para la adquisición de equipos móviles para el sistema de comunicaciones del Servicio de Extinción de Incendios y de material diverso para el citado Servicio.

Objeto: Concurso público. Adquisición de equipos móviles para el sistema de co-municaciones del Servicio de Extinción de Incendios y de material diverso para el citado Servicio, integrado por los lotes 1 y 2, respectivamente.

y 2, respectivamente.

Tipo de licitación: 1), 18.500.000 pesetas;
2), 11.000.000 de pesetas.

Garantia provisional: 1), 270.000 pesetas;
2), 195.000 pesetas.

Garantia definitiva: Será la resultante de la aplicación al tipo de licitación servales por el adjudirente de la suminisnalado por el adjudicatario del suminis-tro y de las disposiciones del artículo 82 del vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Expediente: Puede examinarse en la Sección de Contratación, Acopios e Luten-dencia de la Secretaría General.

Presentación de plicas: En dicha sección, hasta la una de la tarde, y dentro de los diez días hábiles siguientes a quel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», o, en su

caso, en el «Boletín Oficial del Señorio de Vizcaya».

Apertura: Tendrá lugar en el despacho del excelentísimo señor Alcalde, a las trece horas, el lunes siguiente al día de la terminación del plazo de pre-sentación de las mismas, y en caso de ser festivo, el primer día hábil siguiente.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, con DNI número, expedido en, en nombre propio (o en nombre y representación de), manifiesta lo siguiente:

1.º Que está enterado de los anuncios publicados por el excelentísimo Ayuntamiento de Bilbao en el «Boletín Cricial del Estado» y «Boletín Oficial del Señorío de Vizcaya» y otros diarios por los que se convoca para la contratación de obras (póngase el nombre completo de las obras tel y como se indica en los plieses de la como se indica en los plieses de la y como se indica en los plieses de la vica de la como se indica en los plieses de la vica de la como se indica en los plieses de la vica de la como se indica en los plieses de la vica de la como se indica en los plieses de la como se indica en la como se indica obras, tal y como se indica en los pliegos de condiciones).

2.º Que ha examinado el proyecto, el

pliego de prescripciones técnicas y el de cláusulas administrativas particulares y

toda la documentación.

Que encuentra de conformidad acepta integramente y sin variación todos estos documentos.

4.º Que se compromete a llevar a cabo la ejecución de las obras citadas, con estricta sujeción a tal documentación, y, en especial, el proyecto, el pliego de pres-cripciones técnicas y el de cláusulas ad-ministrativas particulares por la canti-dad de (póngase en letra) pesetas.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Bilbao, 24 de septiembre de 1984.—El Secretario general.—8.248-A.

Resolución del Ayuntamiento de Logroño por la que se anuncia subasta de las obras de Pavimentación de aceras, red de agua potable y alumbrado públic^o en calle G^eneral Primo de Rivera.

Objeto: Obras de pavimentación de aceras, red de agua potable y alumbrado público en calle General Primo de Ri-

vera.
Tipo: 11.330.884 pesetas.
Plazo de ejecución: Cuatro meses. Documentación: Puede obtenerse en la

Unidad de Obras de Urbanización.

Garantías: Fianza provisional, 167.481
pesetas; definitiva, conforme al artículo
82 del Reglamento de Contratación de las

Corporaciones Locales.

Proposiciones: Se presentarán necesa-riamente en la Secretaría General del Ayuntamiento de Logroño, durante las ho-ras de nueve a trece, de los veinte dias hábiles siguientes a la inserción del anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura de proposiciones: A las doce horas del día hábil siguiente a aquel en

que finalice el plazo de presentación de

proposiciones.

Financiación: El gasto se financiará con cargo a la partida correspondiente del presupuesto de inversiones de 1984.

Modelo de proposición

Don, con DNI número, expedido en el día, con domicilio en, calle, número, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar.

- (En su caso). En nombre propio. (En su caso). En nombre de la Em-
- presa

 (En su caso). En representación

Toma parte en la subasta convocada me-Toma parte en la subasta convocada mediante anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número, de fecha, para la ejecución de las obras de pavimentación de aceras, red de agua potable y alumbrado público en calle General Primo de Rivera, a cuyos efectos acompaña la documentación exigida en la condición 33.º del pliego de condiciones.

Y se compromete a la realización de las obras objeto del contrato con estricta sujeción al pliego de condiciones, por el precio de pesetas, que significa una baja de pesetas sobre el tipo de li-citación

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Logrofio, 7 de agosto de 1984.—El Alcalde accidental.—7.114-A.

Resolución del Ayuntamiento de Logroño por la que se anuncia la enajenación por subasta de los solares de propiedad municipal que se citan.

Objeto: Enajenación, por ofertas inde-pendientes para cada uno, de los siguien-tes solares, sitos en Logroño, cuya des-cripción detallada y circunstancias urba-nísticas constan en los respectivos pliegos de condiciones:

1. Sito en la calle Labradores, de 561,60 metros cuadrados. Tipo de licitación, 12.690,000 pesetas.
2. Sito en la calle Labradores, de 549,20 metros cuadrados. Tipo de licitación, 12.582,000 pesetas.
3. Sito en la calle Labradores, de 555,70 metros cuadrados. Tipo de licitación, 12.582,000 pesetas.
4. Sito en la calle Somosierra, esquina a calle Labradores, de 718,20 metros cua-

- a calle Labradores, de 718,20 metros cuadrados. Tipo de licitación, 23.760.000 pe-

setas.
5. Sito en las calles Victoria y Fundi-ción, de 907,84 metros cuadrados. Tipo

de licitación, 30.500.000 pesetas.
6. Sito en la calle del Fuero de Logroño, de 748,60 metros cuadrados. Tipo de

110, ce 145,00 metros cuadrados. 1100 de licitación, 9.500.000 pesetas.

7. Sito en el polígono industrial «Cantabria I», parcela 27, de 11.144,40 metros cuadrados. Tipo de licitación, 10.000.000 de pesetas. 8. Sito e

- Sito en el poligono industrial «Cantabria I., parcela 29-A, de 5.961,50 metros cuadrados. Tipo de licitación, 5.500.000 pesetas.
- 9. Sito en el polígono industrial «Cantabria I», parcela 29-B, de 11.434,50 metros cuadrados. Tipo de licitación, pesetas 8.575,000.
- 10. Sito en el polígono industrial «Cantabria I., parcela 30-A, de 6.765,60 metros cuadrados. Tipo de licitación, 6.250.000 pe-
- 11. Sito en el polígono industrial «Cantabria I», parcela 30-B, de 5.978 metros cuadrados de superficie Tipo de licitación, 5.000.000 de pesetas.

Pliegos de condiciones: Se podrán examinar y obtener copias de los correspon-dientes a cada uno de los terrenos que se sacan a licitación en la Secretaría General del Ayuntamiento de Logrofio (General Franco, 11).

Fianzas: Para cada solar: Provisional, 500.000 pesetas; definitiva, 1.000.000 de pe-

Proposiciones: Se presentarán, una para cada solar, que se desee adquirir, en la Secretaría General del Ayuntamiento la Secretaria General del Ayuntamiento de Logroño, de nueve a trece horas, durante el plazo de dos meses, contados del día siguiente a la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». La apertura tendrá lugar a las doce horas del día siguiente al que finalice el plazo de presentación de proposiciones siciones.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, provisto de documento nacional de identidad número, expedido
en el de 198..., con domicilio a efectos de notificaciones en, micilio a efectos de notificaciones en, en nombre propio (en su caso, en representación de), en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, toma parte en la subasta convocada por el Ayuntamiento de Logroño para la enajena-ión del solar número de de esta ciudad de Logroño, mediante anuncio inserto en el Boletín Oficial del Estado» número, de (en su caso, bajo la modalidad prevista en la condición séptima), a cuyo efecto, hace constar:

- a) Que acepta el pliego de condiciones de venta de este solar y cuantas obligaciones y derechos se deriven del mis-
- b) Que ofrece por el solar objeto de enajenación la cantidad de pesetas, que significa un alza de pesetas so-bre el tipo de la subasta.
- c) Que aporta los documentos exigidos en el pliego de condiciones.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Logrofio, 10 de agosto de 1984.—El Alcalde-Presidente.—7.262-A

Resolución del Avuntamiento de Oropesa esclucion del Ayuntamiento de Oropesa (Castellón de la Plana), por la que se anuncia subasta, total o parcial, de la finca de propiedad municipal, sita en la partida «El Hostal», denominada «La Lecheras

El Ayuntamiento de Oropesa (Castellón), anuncia subasta de enajenación, to-tal o parcial, de la finca de propiedad-municipal, sita en la partida «El Hostal», término de Oropesa, denominada «La Lechera», lindante con la carretera N-340, a virtud de acuerdo adoptado en sesión ordinaria celebrada el 27 de abril de 1984, en tres parcelas, cuyas superficies y tipos de tasación son los siguientes:

Parcela «A»: De 5.324 metros cuadrados, en la que existe una edificación de una sola planta de 1.122,44 metros cuadrados.

Tipo de tasación: 12.000.000 de pesetas obligación de crear cuatro puestos de trabajo.

Parcela «B»: De 3.000 metros cuadrados, en la que existe una edificación de 332,32 metros cuadrados y una caseta-transformador, vacía, con servidumbre de paso a la misma.

Tipo de tasación: 2.000.000 de pesetas, obligación de crear cuatro puestos de

trabajo.

Parcela «C»: De 9.907 metros cuadrados, con una caseta de pozo, inutilizado de 19,55 metros cuadrados, con servidumbre de paso a otras fincas.

Tipo de tasación: 3.000.000 de pesetas,

obligación de crear dos puestos de trabajo, opcionales.

Alternativas: Se establecen las siguientes opciones:

Primera.—Optar a la totalidad de la finoa, que comprende las tres parcelas descritas, que será preferente, siempre que cubra el tipo de tasación general, que se eleva a 17.000.000 de pesetas, y en el supuesto de que las ofertas parciales sean igual o inferior a la de la totalidad. Segunda.—Optar por las parcelas A y B de límites comunes, y según la valoración parcial indicada.

oión parcial indicada.

Tercera.—Pueden optar varios licitadores a la adquisición de las tres parcelas y que cubran como mínimo la totalidad y que cubran como mínimo la totalidad de la oferta de la subasta y económicamente resulte ventajosa.

Los requisitos documentación y proyectos que se han de acompañar, obligaciones, exigencias, limitaciones, destino, uso y otras particularidades de las pardelas, so contemplan de manera especial en el punto 3.°, «Condiciones especiales», del pliego de condiciones, además del resto que se especifican en el mismo, que puede ser examinado en la Secretaria del Avuntamiento.

Garantía provisional: El 2 por 100 del tipo de tasación, es decir, para optar a la total finca, 340.000 pesetas (alternativas 1.ª y 3.ª), y para la alternativá segunda 280.000 pesetas, de cuyo ingreso

previo, en Arcas municipales, se acompa-fiará carta de pago a la plica de licitación. Definitiva: El 4 por 100 de la canti-dad por la que se adjudique la finca o parcelas.

Tanto una como otra, se constituirán en alguna de las formas previstas en el artículo 75 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales vi-

Presentación de proposiciones: En la Secretaría del Ayuntamiento, dentro de los veinte días hábiles siguientes, a contar del inmediato en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»,

hasta las catorce horas del último de ellos.

Apertura de plicas: La apertura se tlevará a cabo en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial, a las doce horas del día siguiente hábil, al de terminación de presentación de proposiciones.

Pliego de condiciones: El pliego de condiciones, legalmente aprobado, se halla en el expediente que podrá examinarse durante el plazo de presentación de proposiciones, en horas de oficina de ocho treinta a catoroe treinta horas, de dias hábiles.

Modelo de proposición

Las proposiciones deberán ajustarse al siguiente modelo:

Don, de años, de estado, de profesión, titular del documento nacional de identidad número, enterado del pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas, así como de los demás documentos obrantes en el expediente, ofrece por la de (se hará constar la opción de la alternativa que le interese), de la finca de propiedad municipal, denominada «La Lechera», la canidad de (en letra y número) pesetas, que hará efectivas en las Arcas municipales de Oropesa, en el momento de ser notificada, en su caso, la adjudicación del remate.

Se adjunta resguardo de haber constituido la cantidad de pesetas, como garantía provisional exigida y acompaña también declaración de no estar afectado por incapacidad o incompatibilidad previstas en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciónes Locales de 9 de enero de 1953.

Se acompaña a la proposición proyecto de instalaciones en la que se incluyen Memoria, planos, presupuesto y datos del proceso de funcionamiento, formado y autorizado por facultativo competente.

(Fecha y firma.)

Declaración de capacidad: La declaración que ha de adjuntar a la plica, será del tenor siguiente: «El que suscribe, a los efectos del artículo 30 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales de 9 de enero de 1953, declara bajo su responsabilidad que no está afectado de incapacidad ni de incompatibilidad alguna para optar a la subasta anunciada por el Ayuntamiento de Oropesa (Castellón), de enajenación parcial o total de la finca denominada "La Lechera".

(Lugar, fecha y firma.)

Oropesa, 17 de agosto de 1984.—El Alcalde, Francisco Garrido Gual.—7.214-A.

Resolución del Ayuntamiento de Reus (Tarrag⁰na), por la que se anuncia concurso de méritos de los trabajos de redacción del Plan Especial de Pr⁰tección del Casca Antiguo.

El Ayuntamiento Pleno, en sesión de fecha 27 de junio de 1984, ha acordado la contratación por concurso de méritos de los trabajos de redacción del Plan Especial de Protección del Casco Antiguo de Reus.

Plazo de ejecución: Será el establecido en la cláusula 5.ª del pliego de condiciones técnicas.

Tipo de licitación: 7.840.780 pesetas, según tarifas II y X de las que regulan los honorarios de los Arquitectos.

los honorarios de los Arquitectos.

Garantia provisional: 152.815 pesetas.

La garantia definitiva la deberá completar, el que resulte adjudicatario, hasta la cuantía de 305.630 pesetas.

Proposiciones: Se presentarán en la Secretaría General de nueve a catorce horsedente del proposito de la cuanta de l

Proposiciones: Se presentarán en la Secretaría General de nueve a catorce horas, dentro de los veinte días hábiles siguientes al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», con sujeción al siguiente modelo:

Don, mayor de edad, de profesión, vecino de, con domicilio en la calle, y con documento nacional de identidad número, expedido el día en, actuando en nombre propio (a en representación de; si se presentan diversos profesionales agrupados se repetira tantas veces como sea necesario), enterado(s) de las bases que han de regir el concurso de méritos para adju-

dicar la redacción de y el pliego de condiciones a que tendrá que ajustarse la contratación, solicita su admisión en el concurso, comprometiéndose, en caso de ser adjudicatario, a realizar los trabajos por el precio de pesetas.

Se acompañan los documentos exigidos en la base 9.

(Lugar, fecha y firma.)

Apertura de plicas: Tendrá lugar en el salón de sesiones de la Comisión Permanente a las diez horas del primer día hábil siguiente en que fine el plazo de presentación de proposiciones.

Reus, 17 de julio de 1984.—El Alcalde, Antón Borrell i Marco.—6.693-A.

Resolución del Ayuntamiento de Salt (Gerona) por la que se hace pública la adjudicación del concurso-subasta de las obras de construcción de un pabellón polidep^ortivo.

Este Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 11 del actual mes, acordó la adjudicación definitiva del concurso - subasta convocado para la contratación de las obras de construcción de un pabellón polideportivo, a la Empresa «Dragados y Construcciones, S. A.», por el importe de 85.486.000 pesetas.

Construcciones, S. A.*, por el importe de 85.486.000 pesetas.

Lo cual se hace público en cumplimento de lo dispuesto en el artículo 121 del Real Decreto 3046/1977, de 6 de octubre. Salt, 13 de agosto de 1984.—El Alcalde accidental.—7.121-A.

Resolución del Ayuntamiento de Sant Cugat del Vallés (Barcelona) por la que se anuncia subasta de un aparato de rayos X de propiedad municipal, marca «Siemens».

Se convoca subasta para enajenación de un aparato de rayos X de propiedad municipal, marca «Siemens» (conjunto Tele-Helioskop II con Panthopos 300 y tubo de ánodo giratorio) bajo tipo de pesetas 1.500.000 al alza.

La fianza provisional será de 30.000 pesetas, cifrándose la definitiva en el 4 por 100 del precio del remate.

Por parte del adjudicatario deberá ser hecho efectivo el precio del remate dentro del plazo máximo de quince días, a contar de la adjudicación definitiva y previamente a la retirada y toma de posesión del bien.

El expediente con el pliego de condiciones económico-adminis rativas y demás elementos, podrá examinarse y las plicas ser presentadas en Secretaria General, en días hábiles y horas de nueve a catorce, hasta haber transcurrido veinte días hábiles a contar de la última inserción del anuncio de convocatoria en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» o del Estado, teniendo lugar el acto público de apertura de plicas el primer día hábil siguiente al de terminación del plazo de presentación de plicas, a las doce horas en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, vecino de, provisto de DNI número, en nombre propio (o en representación de), bien enterado del pliego de condiciones económico administrativas y demás extremos a regir en la subasta para enajenar el aparato de rayos X, marca, modelo, opta formalmente a su adquisición, comprometiéndose a eatisfacer por el mismo el precio de (en letras y números) pesetas.

Asímismo se compromete a cumplir de modo exacto todas las obligaciones derivedas de su condición de licitador en la referida subasta y las exigibles si resultare adjudicatario de la misma, en los términos y con el alcance prevenidos en el pliego de condiciones económico-administrativas y legislación aplicable.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Se dispone de la preceptiva autorización plenaria para la presente convocatoria.

Sant Cugat del Vallés a 14 de agosto de 1994.—El Alcalde.—7.142-A.

Resolución del Ayuntamiento de Sevilla por la que se anuncia concurso para la concesión del servicio de asistencia técnica a las instalaciones de señalización automática de ordenación de la circulación en la ciudad.

En cumplimiento del acuerdo adoptado por el excelentísimo Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 31 de mayo del corriente año se convoca concurso público para contratar la concesión del servicio de asistencia tecnica a las instalaciones de señalización automática de ordenación de la circulación en la ciudad de Sevilla.

Tipo de licitación: 73.954.085 pesetas. Plazo de duración del contrato: Dos años.

Fianza provisional: 930.000 pesetas. Fianza definitiva: 1.860.000 pesetas.

El expediente se encuentra de manifiesto en la Sección de Policia Municipal, Tráfico y Transportes (avenida de las Delicias, pabellón del Brasil, planta 1.º), hesta el día anterior al acto de la apertura de plicas.

Las proposiciones se presentarán en el Registro General de la Secretaría Municipal, dentro de los veinte días hábiles siguientes, contados a partir del siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», en horas comprendidas entre las nueve treinta y las trece treinta, en sobre cerrado, que incluirá necesariamente el documento acreditativo de haber constituido la fianza provisional y demás documentos reseñados en el artículo 19 del pliego de condiciones jurídico administrativas, con la inscripción: «Proposición para tomar parte en el concurso convocado para Contratar la concesión del servicio de asistencia técnica a las instalaciones de señalización automática de ordenación de la circulación en la ciudad de Sevilla».

El acto de apertura de las plicas se celebrará en la Casa Consistorial, a las doce horas del día siguiente hábil en que hubiere finalizado el plazo de presentación de las proposiciones y qe se contará a partir del siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

El adjudicatario quedará obligado a satisfacer los gastos de inserción de anuncios y en general cuantos ocasione la formalización del contrato.

Las proposiciones se redactarán de la forma siguiente:

El que suscribe, don, vecino de, con domicilio en, calle, número (en su propio nombre o en nombre y representación de, con domicilio social en, en la calle, número) quien señala como domicilio, a los efectos de recepción de notificaciones en Sevilla, en la calle, número, enterado cel anuncio publicado en el «Boletín Cficial del Estadonúmero, correspondiente al día y de las condiciones y requisitos exigidos para la concesión mediante concurso público del servicio de asistencia técnica a las instalaciones de señalización automática de ordeanción de la circulación en la ciudad de Sevilla, se compromete en nombre (propio o de su representante), a tomar a su cargo dicho servicio con estricta sujeción a los requisitos y condiciones que figuran en los pliegos de con-

diciones y demás documentos que obran en el expediente respectivo, con las bajas del por 100 y del por 100 (tantos por 100 con letras), en todos y cada uno de los precios correspondientes a las unidades de los cuadros referentes a las prestaciones fijadas y variables, respec-

Sevilla, 18 de junio de 1984.-El Secretario general, Juan Antonio Campora Gamarra --- 5.622-A.

Resolución del Ayuntamiento de Sueca (Valencia) por la que se hace pública la adjudicación de la subasta de las abras de saneamiento de la zona costera (2.º fase).

El Pleno de la Corporación en sesión del día 24 de julio de 1984, adjudicó a través de la forma de subasta, el contrato de obras de «Saneamiento de la zona cos-tera (2.ª fase), incluidas en el plan pro-incial de obras y servicios, anualidad 1984, al contratista don Manuel Valenzuela Tur-pin, en el precio de trece millones trescientas dos mil novecientas catorce pesetas.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo 121 del texto articulado parcial de la Ley 41/ 1975, aprobado por Real Decreto 3048/

1977, de 6 de octubre.
Sueca, 20 de agosto de 1984.—El Alcalde, Alfredo Guillem Contreras.—
11.081-E.

Resolución del Ayuntamiento de Teruel Por la que se anuncia concurso para la selección de un anteproyecto que ser-virá de base al posterior proyecto de c^onstrucción de viviendas sobre un so-lar de propiedad municipal sito en la carretera de Alcaniz.

De conformidad con el acuerdo adoptado por el excelentísimo Ayuntamiento de Teruel, en sesión plenaria celebrada el día 28 de junio de 1984, se anuncia el siguiente concurso:

Objeto: El concurso público que se anuncia tiene por objeto la selección de un anteproyecto que servirá ed base al posterior proyecto de construcción de viviendas sobre un solar de propiedad municipal sito en la carretera de Alcañiz.

Plazo: Los concursantes habrán de presentar su inscripción en un plazo de quin-ce días, a contar desde la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Cuota de inscripción: Los concursantes deberán ingresar una cuota de 5.000 pe-

Proposiciones y d^ocumentación: Los concursantes habrán de solicitar su inscripción en el concurso mediante escrito al efecto, en la forma que se establece en la base 9.º del pliego de condiciones económico-administrativas que regula el concurso.

Premio: Se concederán tres premios en la forma establecida en la base 8.ª del pliego de condiciones.

Bases del concurso: Estarán de manifiesto en las oficinas de Secretaria General del excelentísimo Ayuntamiento.

Teruel, 8 de agosto de 1984.—El Alcalde.—7.033-A.

Resolución del Ayuntamiento de Valde-losa (Salamanca) por la que se anuncia subasta del aprovechamiento de corcho en plancha, bornizo y cachos del monte de propios.

Don José A. Hernández Hernández, Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento.
Hago saber: Que conforme a lo acordado por este Ayuntamiento, y en cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 24 del Reglamento de Contratación, se anuncia al público la subasta del aprovechamiento de corcho en plancha, bornizo y cachos del monte de propios del Ayunta-miento de Valdelosa, durante el año fo-restal de 1984, con arreglo a las siguientes condiciones:

1.ª Objeto del contrato: La adjudicación, mediante subasta, tendrá por objeto la enajenación del corcho en plancha, bornizo y cachos perteneciente a los montes de Valdelosa.

2.ª Tipo de licitación:

Corcho en plancha: Sesenta pesetas kilogramo.

Bornizo: Catorce pesetas kilogramo.

Cachos: Cinco pesetas kilogramo.
Teniendo en cuenta el peso calculado aproximado de:

Corcho plancha: 300.000 kilogramos. Corcho bornizo: 7.000 kilogramos. Cachos: 18.000 kilogramos. Resulta un precio de licitación de pesetas 18.188.000.

3.ª Pesadas: El corcho se pesará en el monte antes de retirarlo y con arreglo al peso que arroje se liquidará con el Ayuntamiento.

Garantias: Provisional. 4.ª Garantías: Provisional, 1 por 100 del tipo de licitación; definitiva, 2 por 100

del importe del remate.

5.ª Liquidación: Con arreglo al precio señalado en la adjudicación definitiva de la subasta y una vez conocidas las pesadas de cada clase de corcho.

Presentación de plicas: Al amparo del artículo 19 del Reglamento de Contratación; el plazo de presentación será reducido a la mitad, admitiéndose proposiciones en el Ayuntamiento de Valdelosa, dentro del plazo de diez días hábiles. desde las dieciséis a las veintiuna horas, a contar del siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado-Ga-ceta de Madrid» del correspondiente anuncio. Las plicas se presentarán en soanuncio. Las pilcas se presentaran en so-bre cerrado, conteniendo el siguiente epígrafe; «Proposición para optar a la subasta del aprovechamiento forestal de corcho en plancha, bornizo y cachos del Ayuntamiento de Valdelosa.» La apertura de plicas tendrá lugar a las trece horas del primer día hábil si-

guiente al último de presentación de pro-posiciones, en la Casa Consistorial.

El pliego de condiciones de la presente subasta se encuentra a disposición de los interesados en la Secretaría del Ayun-

7.ª Modelo de proposición:

Don, vecino de, con residencia en, provincia, con documento nacional de identidad número, entenacional de identidad número, enterado del anuncio de la subasta publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, correspondiente al día de de de subasta del aprovechamiento forestal de corcho en plancha, bornizo y cachos del Ayuntamiento de Valdelosa (Salamanca), con estricta sujectón al pliego de condictones, por la cantidad de (en letra) pesetas, o sea, a razón de (en letra) pesetas el kilogramo de corcho en plancha, de pesetas kilogramo de corcho bornizo . pesetas kilogramo de corcho bornizo y de pesetas kilogramo de cachos.

(Fecha y firma del proponente.)

El proponente, además, deberá presentar «Declaración de capacidad».

Valdelosa, 3 de septiembre de 1984.—El Alcalde, José A. Hernández Hernández.—

Resolución del Ayuntamiento de Villacarrillo (Jaén) por la que se anuncia concurso para la adquisición de un equipo de proceso de datos y aplicaciones de interés para esta CorPoración.

Objeto: La adquisición de un equipo de proceso de datos y aplicaciones de interés para este Ayuntamiento.

Tipo de licitación. Lo fijarán los concursantes, a tenor de lo establecido en el artículo 23 del Reglamento de Contrata-

ción de las Corporaciones Locales.

Pliego de condiciones: Están de manifiesto en la Secretaria del Ayuntamiento.

Garantía: Se fija la provisional en la cantidad de 100.000 pesetas, y la provisional en el 4 por 100 del precio de adjudicación del servicio.

Modelo de proposición

....., con domicilio en ... Don Don, con domicifio en, calle, número, con documento nacional de identidad número, expedido en, a de de, con plena capacidad para obligarse en su propio nombre (o, en su caso, en representación de, según acredita con), enterado del pliego de condiciones que ha de regir el concurso para la adquisición de un equipo de proceso de datos y eplicaciones de interés para el Ayuntamiento de Villacarrillo, anunciado en el «Boletín Oficial del Estado un ciado en el «Boletín Oficial» del Estado» número, de fecha, ofrece la venta e instaleción de aquéllos y la formación del personal adecuado por (año, mes o período de tiempo elegido), con estricta sujeción al pliego de condiciones.

(Lugar, fecha y firma.)

Presentación de plicas: Durante el pla-zo de veinte días a contar del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», de nueve a catorce horas, en la Secretaría Gene-ral del Ayuntamiento.

Apertura de Plicas: El día siguiente hábil al de transcurridos los veinte anteriores, a las doce horas, en el salón de actos del Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Villacarrillo, 27 de julio de 1984.—El Secretario.—V.º B.º: El Alcalde.—7.193-A.

Resolución del Cabildo Insular de La Paima por la que se hace pública la adjudicación de las obras que se citan.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 121 del Real Decreto 3046/1977, de 8 de octubre, se hace público que el concurso-subasta de obras, convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 153, de 27 de junio de 1984, ha sido adjudicado por la Corporación Insular en sesión extra-ordinaria, celebrada el día 31 de julio

Proyecto de «Asfaltado del camino de las Tricas a Garafía», a «Unaspa, S. A.», por pesetas 11.940.000.

por pesetas 11.940.000.

Proyecto de «Pista de los Jimenos al Time, 3.ª fase», a don José Rodríguez Jiménez, por 6.440.000 pesetas.

Proyecto de «Asfaltado del camino de San Isidro a "La Cumbre"», a «Unaspa, Sociedad Anónima», por 13.000.000 de pesetas. setas.

Proyecto de «Asfalto del camino de Marín Luisa a la costa de Puntallana, segunda fase», a «Horpa, S. L.», por pesetas 9 925 000.

Proyecto de «Acondicionamiento de las piscinas de la Fajana, 1.ª fase» a don José Rodríguez Jiménez, por 4.750.000 pe-

Proyecto de «Mejora de firme del ca-mino vecinal de Los Llanos a Puerto Naos, primera fase», a «Horpa, S. L.», por pesetas 14.450.000.

setas 14.450.000.

Proyecto de «Asfaltado del camino del Jesús al Pinar, 3.º fase», a «Unaspa. Sociedad Anónima», por 11 955.000 pesetas.

«Proyecto de «Asfaltado de la pista del Roque a Fagundo, 1.º fase», a «Horpa. Sociedad Limitada», por 11 950.000 pesetas.

Proyecto de «Asfaltado del camino al Tablado, 3.º fase», a «Unaspa, S. A.», por pesetas 11.970.000.

Proyecto de «Asfaltado del camino de «Horoa, S. L.», por 11.975.000 pesetas.

Proyecto de «Variante del camino de acceso a las Tricias», a «Horpa, S. L.», por 12.241.529 pesetas.

Santa Cruz de la Palma, 20 de agosto de 1984.—El Presidente, accidental, Car-los M. Fernández Felipe.—11.077-E.

GALICIA

Resolución de la Consejería de Ordenación del Territorio y Obras Fúblicas por la que se anuncia la licitación, por el sistema de concurso, de las obras que se citan.

La Consejería de Ordenación del Territorio y Obras Públicas convocan los siguientes concursos:

1. Objeto: La adjudicación, por el sistema de concurso, de las obras de los expedientes que en el anejo se recogen.

Documentos de interés para los licitadores. Los pliegos de cláusulas administrativas particulares y las bases técnicas del concurso, de cuantos requisitos se exigen y datos complementarios tos se exigen y datos complementarios existen, y se estimen de interés para la Administración, estarán de manifiesto y a disposición de los concursantes para su eramen en las oficinas de la Dirección General de Obras Públicas, calle Laverde Ruiz, 6, de Santiago de Compostela, durante el plazo de presentación de proposiciones, todos los días laborables, exento cábados durante horse hébiles de cepto sábados, durante horas hábiles de oficina

3. Modelo de proposición: Proposición económica, formulada estrictamente conforme al modelo que se adjunta en el anejo número 1 del pliego de cláusulas administrativas particulares.

4. Presentación de proposiciones: Las proposiciones habrán de ser entregadas en mano en el Registro General de la Consejería de Ordenación del Territorio y Obras Públicas, y no se admitirán proposiciones depositadas en Correos.

5. Plazo de presentación de ofertas: Hasta las doce horas del vigésimo día hábil que no coincide on colonida con colonida colonid

hábil, que no coincida en sábado, si-guiente al de la publicación de este anun-cio en el «Boletín Oficial del Estado».

6. Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se verificará por la Mesa de Contratación de la Dirección General de Obras Públicas de la Conse-jería de Ordenación del Territorio y Obras Públicas, a las once horas del primer día hábil siguiente, que no coincida en bado, a aquel en que se cierra el plazo de presentación de proposiciones.

7. Documentos que deben aportar los licitadores: Los que figuren en el pliego de cláusulas administrativas particulares, según la circunstancia de cada licitador, significándose que deberá acompanar en la documentación general el certificado de clasificación definitiva o copia autenticada, en su caso, para cada solución que presente, en los grupo subgrupos de categorías adecuadas, grupos o acuerdo con la oferta de cada proposición.

Relación de expediente

Provincia: Pontevedra.

7/PO/291. Mejora de la travesía de Redondela y Vigo PO.323, ramal de N 550 a Los Caños, puntos kilométricos 0,000 al 4,200.

Presupuesto: 252.502.710 pesetas. Tiempo: Veinticuatro meses.

Santiago de Compostela, 14 de septiembre de 1984.—El Consejero, Angel M. Carreño Rodríguez Maribona.—5.127-8.

Resolución de la Consejería de Ordenación del Territorio y Obras Públicas por la que se anuncia la licitación, por el sistema de concurso-subasta, de la obra que se cita

La Consejería de Ordenación del Territorio y Obras Públicas convoca los siguientes concursos-subastas:

1. Objeto: La ejecución de las obras que se detallan en relación adjunta y pertenecientes a los expedientes que se citan.

citan.

2. Documentos de interés para los li-citadores: Los pliegos de cláusulas admi-nistrativas particulares, como asimismo los proyectos, estarán de manifiesto y a disposición de los concursantes para su examen durante el plazo de presentación de proposiciones, los días y horas hábiles de oficina, en la Dirección General de Obras Públicas de la Consejería de Or-Coras Publicas de la Consejeria de Ordenación del Territorio y Obras Públicas, calle Laverde Ruiz, 4 y 6, entreplanta, Santiago de Compostela.

3. Modelo de proposición: Proposición

económica, formulada estrictamente con-forme al modelo que se adjunta en el anejo número 2 del pliego de cláusulas

administrativas particulares.

4. Presentación de proposiciones: Las proposiciones habrán de ser entregadas en mano en el Registro General de la Consejería de Ordenación del Territorio y Obras Públicas, y no se admitirán las

proposiciones depositadas en Correos. El plazo de presentaciones de las pro-posiciones finalizará a las doce horas del decimoquinto día hábil, que no coincida en sábado, siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del

5. Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se verificará por la Mesa de Contratación, a las diez horas del tercer día hábil, que no coincida en sábado, contado a partir del último día de presentación de proposiciones. 6. Documentos que deben aportar los licitadores: Los que figuran en el pliego

de clausulas administrativas particulares, según las circunstancias de cada licita-dor, significándose que deberá acompañarse en la documentación general (sobre número 1) para cada obra que se con-curse y copia del certificado de clasifi-cación definitiva, en su caso.

Expediente

Provincia: La Coruña.

Documentación de la obra: «Mejora de firme. LC-422. Camino de Buño a Ponteceso, puntos kilométricos 0,000 al 8,000. Presupuesto de contrata: 116.239.581 pe-

Fianza provisional: Dispensada según Real Decreto 1883/1979, de 1 de junio. Plazo de ejecución: Ocho meses.

Clasificación de contratistas: Grupo G), «Con firmes de mezclas bituminosas», categoria e).

Santiago de Compostela, 21 de septiembre de 1984.—El Consejero, Angel Mario Carreño Rodríguez Maribona.—5.128-8.

ARAGON

Resolución del Departamento de Urbanismo, Obras Públicas y Transportes por la que se anuncia la licitación, por el sistema de concurso público, del contrato de asistencia técnica que se cita.

El Departamento de Urbanismo, Obras Públicas y Transportes, convoca el si-guiente concurso público:

1.º Objeto: La redacción del estudio que se detalla en hoja anexa y perteneciente al expediente que se cita.

Documentos de interés para los licitadores: El pliego de cláusulas administrativas particulares y el de prescripcio-nes técnicas, como asimismo el antepro-yecto, estarán de manifiesto y a disposi-ción de los concursantes para su examen durante el plazo de presentación de pro-posiciones, los días y horas hábiles de oficina, excluidos los sábados, en la Di-rección General de Carreteras y Trans-portes, calle Capitán Portolés, 1-3 y 5, segunda planta.

3.º Modelo de proposición: Proposición económica formulada estrictamente con-forme al modelo que se adjunta en el pliego de cláusulas administrativas parti-

4.º Presentación de proposiciones: Las proposicione: Las proposiciones: Las proposicione: habrán de ser entregadas en mano en la Secretaría General del Departamento de Urbanismo, Obras Públicas y Transportes (Negociado de Conticas y Transportes y Transportes (Negociado de Conticas y Transportes y Transpor tratación), calle Capitán Portolés, 1-3 y 5, tercera planta y no se admitirán las depositadas en Correos.

El plazo de presentación de las proposiciones finalizará a las doce horas del vi-gésimo día hábil que no coincida en sá-bado, contado a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

5.º Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se verificará por la Mesa de Contratación a las diez horas del sexto día hábil que no coincida en sábado, contado a partir del último día de presentación de proposiciones.

8.º Documentos que deben aportar los 6.º Documentos que aecen aportar los sicitadores: Los que figuran en el pliego de dáusulas administrativas particulares según las circunstancias de cada licitador, significándole que además deberá acompañarse en la documentación general, certificación expedida por las Empreses y Sociedades a que a refire la directal de companiante. sas y Sociedades a que se refiere la dispo-sición adicional tercera de la Ley 25/ 1983, de 26 de diciembre sobre incompatibilidades de altos cargos.

Zaragoza, 31 de julio de 1984.—El Secretario general del Departamento, José María Auría Pueyo.—6.915-A.

Hoja anexa

Referencia: F-019-2.

Provincia: Zaragoza.

Denominación del estudio: «Variante de Gallur. Carretera Z-523 de la N-232 a Gallur y C-127 de Gallur a Francia por Sangüesa, punto kilométrico 0-5,2 y 0-5,6. Tramo: Gallur.

Presupuesto indicativo: 12.000.000 de pe-

Plazo de ejecución: Seis meses.

Clasificación requerida: B.

Anualidades: 1984, 12.000.000 de pesetas.